

# Pressemitteilung April 2016

**MMS Concept GbR**  
Förster Straße 87  
37520 Osterode am Harz  
www.mms-concept.de T.: 05522/920779 M.: 0172/5426639



**Ansprechpartner: Matthias Schmidt**



Die **MMS Concept GbR** ist seit 2010 im Bereich eMotorrad tätig. Mit Sitz in Osterode am Harz liegt das ideale Testgebiet direkt vor der Tür, der Harz bietet alles an Strecken, die ein Motorradfahrer mag.

Seit 2013 arbeiten wir im Schaufenster Elektromobilität, ein gefördertes Programm der Bundesregierung um eFahrzeuge in den Markt zu bringen, zu testen und das Nutzerverhalten zu untersuchen.

MMS Concept hat mit einem völlig neuartigen Konzept als erstes Unternehmen überhaupt geschafft, dass im Bereich Motorrad eine Förderung geflossen ist. Bisher waren es lediglich Automobilkonzerne, die gefördert worden sind.

Seit 2013 haben mehr als 2.000 Motorradfahrer unser Angebot angenommen und sind einen Tag mit uns im Harz gefahren.

Anfänglich war die MMS Concept „nur“ Kunde und hat mehrere Motorräder der Marke Zero eingekauft, mit dem Wechsel zu BRAMMO sind wir dann vom Händler später zum Importeur geworden. 2014 haben wir auch für das kanadische Unternehmen Lito Green Motion die Sora getestet und für die Sora die EU-Zulassung mit dem TÜV Süd in München umgesetzt.

Seit 2015 arbeiten wir zusätzlich mit Energica (Modena) und Tacita (Turin) eng zusammen. Ab Juni 2016 führen wir in Osterode die Weiterbildung zur Fachkraft für Hochvoltanlagen für die TÜV Süd-Akademie in Osterode durch.

Für unsere vertriebenen Marken schulen wir die Händler und sind auf vielen auch internationalen Veranstaltungen unterwegs. Im Bereich eMotorrad kennen wir alle Marken und die spezifischen Einsatzmöglichkeiten. Bei der Findung einer einheitlichen Ladetechnik für zukünftige Motorräder sind wir ebenfalls engagiert.

Die Verbindung zwischen der Fahrmöglichkeit, der fundierten Erklärung und den unvoreingenommenen Vorstellungen neuer Fahrzeuge hat uns eine gewisse Position innerhalb dieser neuen Branche gesichert.

Unser Konzept der Vermietung von eFahrzeugen im Bereich Tourismus wird ab April 2016 auch in der Karibik umgesetzt. Was für uns eine neue und sehr interessante Herausforderung darstellt, denn anders als in Deutschland, sind andere Staaten bereits 2 Schritte voraus.

Da wir selbst noch Z1000 und CB 550 four fahren, sind wir auch keine typischen „Ökos“ sondern von der neuen Technologie überzeugt. Dennoch sind und bleiben wir Motorradfahrer, die in beiden Welten auch in Zukunft Spaß haben.

schaufenster  
elektromobilität

Eine Initiative der Bundesregierung

2016